

In einer aktuellen Statistik hat der Bundesverband CarSharing e. V. jetzt erstmals die Angebote in deutschen Städten mit mehr als 200.000 Einwohnern analysiert und eine Liste veröffentlicht – in denen vorhandene Carsharing-Autos pro 1.000 Einwohner gegenübergestellt werden. Demnach finden Interessierte die besten Carsharing-Angebote in **Karlsruhe (1), Düsseldorf (2), München (3) und Stuttgart (4)**. **Köln** landet in dem Vergleich auf **Platz 7**.

Neuerdings drängen auch immer mehr Autohersteller in den Markt und treten in Konkurrenz zu den klassischen Anbietern. Auffällig ist jedoch, dass die klassischen Anbieter (besonders in den Städten Karlsruhe, Stuttgart und Freiburg) oft ein wesentlich höheres Angebot pro 1.000 Einwohner haben als die Angebote der Autohersteller.

Vom 16.-22. September werden europaweit wieder über 2.200 Städte ganz im Zeichen der Europäischen Mobilitätswoche stehen. "Moving in the right direction!" lautet das Motto der diesjährigen Mobilitätskampagne, bei der auch zahlreiche Carsharing-Anbieter vertreten sein werden. (ksta)